Página: 3



Pepe Grillo



La catástrofe heredada

Hay quien asegura que el presidente anunció, de manera sesgada, el fin de la presencia de los militares en tareas que no les competen, como construir trenes, hoteles, aeropuertos, entre otras.

Dijo que recurrió a ellos porque heredó una situación catastrófica por culpa de la corrupción. No hubiera podido salir adelante sin soldados y marinos haciendo tareas que antes competían a civiles.

Al menos que reconozca que él heredará a su sucesora una situación catastrófica por culpa de la corrupción, la verdad es que en los hechos desapareció la justificación de la expansión del militarismo.

Si en el próximo sexenio se proyecta seguir recurriendo a los militares tendrá que pensarse en una justificación diferente, ¿cuál será?

PT vs. Morena

Militantes de PT y Morena pasaron de los insultos a los golpes en un malogrado mitin en la comunidad de Tlatenchi, Morelos. Y es que allá la coalición Sigamos Haciendo Historia no incluye a las alcaldías de modo que los aliados se están dando hasta con la cubeta.

Tlatenchi tiene problemas añejos de seguridad y se dice por allá que el grupo de Los Rojos no quiere perder el control, por eso los ánimos están caldeados e incluso entre aliados hay golpes.

No queda claro de qué manera in-

fluirá en el resultado final de la elección del 2 de junio la pugna al interior de la coalición gobernante, pero desde luego el zafarrancho no ayuda.

No se olvida que la coalición se rompió porque el PT no quiso aceptar las imposiciones de Ulises Bravo, hermano del exgobernador Cuauhtémoc Blanco, habilitado como cacique político de la entidad.

Pasquín inmundo

Que nadie crea que el debate sobre el desempeño gubernamental durante la epidemia de COVID terminó con el dictamen presidencial de que el informe de la Comisión Independiente es un "pasquín inmundo". De hecho, la evaluación está en su etapa inicial. Se desplegará con toda su intensidad dentro de unos meses cuando haya un nuevo gobierno en Palacio Nacional.

El presidente busca por ahora inhibir cualquier debate del que pueda salir mal parado diciendo que los conservadores lo quieren golpear políticamente.

La pandemia, su mortandad, el sufrimiento que ocasionó, las vidas que cercenó rebasan con mucho los

jaloneos políticos de coyuntura y para evitar que otra catástrofe nos vuelva a pasar por encima es crucial evaluar que se hizo bien, que se hizo mal y castigar posibles negligencias criminales.

El pasquín inmundo tendrá varias ediciones más.

308

El instituto estatal electoral de Chiapas negó versiones de que miles de ciudadanos que habían sido elegidos como funcionarios de casilla renunciaran a participar por miedo; de hecho,
solo han renunciado por miedo 308.
Igual y allá esa cifra parece mínima pero no lo es. Refleja que
un amplio sector de la población
siente que no hay garantías para
el ejercicio de los derechos ciudadanos este dos de junio.

El ofrecimiento de que Ejército, Marina y Guardia Nacional diseñan un operativo para blindar el proceso en las comunidades más peligrosas de Chiapas no convenció a esos 308 ciudadanos que optaron por dejar que otros corran el riesgo de ser funcionarios de casilla.

pepegrillo@cronica.com.mx

